

## Marathon International de Tanà

# 2.000 athlètes et 6.000 visiteurs attendus

*L'événement sportif qui attire le plus de monde à Tana est sans conteste le Marathon international. L'édition 2016 ne doit pas déroger à la règle...*

Environ 2000 athlètes tout confondu, originaires des îles Maurice, Seychelles et de la Réunion, mais également de l'Afrique du Sud, ainsi que 6000 visiteurs journaliers, seront attendus à l'occasion de la 16ème édition du Marathon International de Tana. Il s'agit d'une initiative de l'association World Trade Center Antananarivo (WTCT), une filiale du Groupe Vision Madagascar (Vima), organisée en collaboration avec la Fédération Malagasy d'Athlétisme (FMA). Cet événement qui revêt un aspect à la fois sportif et touristique, est prévu se tenir dans la capitale les 15 et 16 octobre prochains. Selon les explications reçues à l'occasion de la conférence de presse de lancement de l'événement, hier à Ankorondrano, les épreuves se diviseront en 2 catégories. Il y a le volet compétition, incluant le Marathon proprement dit, avec un par-

cours de 42,195 km, les foulées, sur 10km et le handirun, qui devra s'effectuer sur un parcours de 10km également. D'un autre côté, il y a le Maratoons de 1,5km, destinée au grand public, avec comme point de départ l'hôtel de ville d'Analakely. La journée du dimanche 16 octobre, jour de compétition, sera décrétée par le ministère de l'environnement, de l'écologie et des forêts « *journée verte* » pour l'occasion. Le Marathon International de Tana promet d'être riche en événements et en animations, avec au programme le concours d'athlètes étrangers, la mise en place d'un espace dédié aux familles et enfants à travers le Maratoon's Land, des photos souvenirs offerts à tous les athlètes à l'arrivée des courses, un cabaret en plein air le samedi soir animé par un panel d'artistes de renom et plein d'autres surprises.

**L.R**



*Les initiateurs du Marathon international de Tanà, édition 2016 (Photo : Mamy Rasoanaivo)*